



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE RESOLUCION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE
BUENOS AIRES

RESUELVE

Declarar de interés Legislativo el 25° aniversario del inicio de las transmisiones de la FM 104.1 RADIO ACERO del partido de Ramallo; cuyos festejos se realizaran el 10 de agosto de 2010.-

GRACIELA NORA REGO
Diputado
Bloque Frente para la Victoria
H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



FUNDAMENTOS

El presente proyecto propone declara de interés Legislativo el 25° aniversario de la primera transmisión de la FM Radio Acero del partido de Ramallo.

El 22 de julio de 1985 comenzaba a escribirse esta historia. En un local ubicado en la calle Bonfiglio 456 de Villa Ramallo, iniciaba sus transmisiones por Circuito Cerrado de Audiofrecuencia la radio del partido de Ramallo. En los días previos unos llamativos afiches decían: "¿Sabe Ud. cuál es la voz de Acero en Ramallo?", en clara alusión al nombre que llevaría esta emisora. Esto por tratarse de la radio de un lugar donde la principal industria era y es, la del acero.

En ese momento Ramallo contaba con un solo medio periodístico que era el Seminario Nueva Etapa. Considerando que era necesario un medio de comunicación más dinámico, con la iniciativa de José Antonio Pescio y Mirta B. Capozucca es gestionada la licencia entre el Comité Federal de Radiodifusión. Una vez encaminado el proyecto, para lo que se contó con el apoyo y asesoramiento de otros radiodifusores de la zona, los comercios y vecinos se suscribían al circuito cerrado para conocer las noticias de nuestra ciudad.

La historia que escribió en agosto de 1920 Enrique Sussini con los locos de la azotea se repetía en un pequeño poblado del norte de la provincia de Buenos Aires:

Poco a poco se iba despertando en los vecinos de la comunidad la inquietud por hacer radio. Así se formaron locutores, operadores, periodistas, relatores de fútbol, esta casa vio pasar a muchos que hicieron de este trabajo una profesión y hoy son profesionales.

El 22 de julio de 1987 la radio cumplía 2 años y se trasladaba a la calle Rivadavia 258 donde está instalada en la actualidad. Ese mismo día comenzaban las transmisiones de Frecuencia Modulada en 104.1 MHz. Otro momento trascendente para los que formaban parte de esta casa. A partir de ese momento todos podían sintonizar la 104uno, aunque los más nostálgicos se resistían a dejar ese receptor por cable que cada mañana comenzaba a ingresar con música y noticias a sus hogares.

Pasaron los años, y hoy, los avances de la tecnología hacen que FRECUENCIA 104.1 RADIO ACERO este en la red.

Es por las razones expuestas que solicito el voto favorable de los Señores Diputados al presente proyecto